



Candidato para el 2024 será electo por métodos que acuerde Va Por México: Alejandro Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aclaró que no será el Partido Acción Nacional (PAN) quien ponga al candidato de la coalición Va por México para el 2024, sino quien propondrá el método del proceso para elegir a quien los represente, pues recordó que será con apertura a la sociedad civil y la participación de los partidos aliados de donde saldrá.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/mexico/politica/candidato-para-el-2024-sera-electo-por-metodos-que-acuerde-va-por-mexico-alejandro-moreno-9540761.html>